



# Morena perderá legisladores si se eliminan candidaturas uninominales, advierte Monreal

ANDREA BECERRIL

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, advirtió que desaparecer las candidaturas uninominales y privilegiar sólo las plurinominales, como señala la iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, llevará al partido guinda a perder gran número de legisladores en el Congreso en elecciones futuras, por lo que se pronunció por analizar con mucho cuidado esa propuesta.

“Hay un ejercicio matemático único en el que si yo fuera opositor, le aceptaría al gobierno la propuesta, porque elimina gran parte de la sobrerrepresentación”, expresó en conferencia de prensa, en la que insistió en que dar prioridad a la

representación proporcional va en contra de lo que el Ejecutivo federal planteó desde el principio.

Esa fórmula, recalcó, no le conviene a Morena, que como partido mayoritario perderá escaños en la Cámara de Diputados y el Senado. “De haberse aplicado en las elecciones de 2018 y 2021, hubiéramos tenido menos legisladores por la vía plurinominal”.

El coordinador Monreal aseguró que ya trabaja en el cálculo de cuántos lugares podría perder Morena en ambas cámaras con la desaparición de los legisladores electos por vía uninominal: “Quedaríamos muy por debajo de los que ahora tenemos”. El otro riesgo, agregó, es que desaparezcan aquellos partidos con menos representatividad.

Respecto a lo expresado por el

presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, en el sentido de que “ni una, dos o 10 encuestas lograrán que camine la reforma electoral” en San Lázaro, Monreal comentó que “es su opinión, pero vamos a ver qué dice la mayoría calificada”.

Dijo que no interferirá en el trabajo de la colegisladora y cuando el Senado sea cámara revisora “actuaremos con mucha responsabilidad, prudencia y sensatez”.

Antes, Monreal respaldó al senador Armando Gadiana, quien ya se registró para contender por la candidatura de Morena al gobierno de Coahuila. En conferencia sostuvo que está arriba en todos los sondeos y pidió que su partido elija al mejor perfil, con en base en “encuestas serias”.